
第 119 回番組審議会 2022 年 10 月 14 日㈮開催 

 

[出席委員]    

井野瀬 久美惠 委員長、小松 陽一郎  副委員長、 

北川 チハル 委員、高見 孔二 委員 

谷口 真由美 委員、橋爪 紳也 委員、 

原 美和 委員、星野 美津穂 委員、 

山浦 一人 委員、松山 秀明 委員 

 

[当社側出席者] 

小林 正太郎 代表取締役社長 

三好 康嗣  取締役 編成局長 

西村 鉄史  編成部長 

山下 めぐみ 事務局長 

 

議事の概要 

１）小林社長より、事業の概況、新番組の進捗状況など報告 

２）三好編成局長より、秋編成ついて説明 

３）審議の課題番組について、委員からのご意見・ご質問をいただき、それに対して制作側

から回答 

 

審議課題 

『ドラフトハンター 原石発掘スペシャル』  

[２０２２年７月３０日㈯12 時 30 分～13 時 30 分放送] 

 

各委員からの主なご意見 

評価すべき点 

・金本さん、川上さんという二人のレジェンドが、バッター出身、ピッチャ―出身と、ドラ

フト４位・１位という風に、立場が違って、それぞれの目線でのコメントやトークが面白

かった。 

・スポーツライターの西尾さん、現地での体当たり取材の寺田さん、野球といういえばヒロ

ドさんといった、この出演者がそれぞれ大変素晴らしかった。。 

・これら出演者のとても打ち解けた明るい雰囲気の中で、レジェンドから本音をうまく引き

出せていて、良かった。 

・相変わらず、知識量・情報量の多い西尾さんが出演することで、この番組そのものの信頼

度も高くなるのではないか。 



・日頃あまり目にしない大学生のドラフト候補選手を探し求めるというこの企画も面白く、 

 ドラフト会議の事前番組として大変効果的であった。 

気になった点 

・「ドラフトハンターの寺田さんというのは誰なのか？」出演者寺田さんの詳しい紹介がな

かったので、どんな人なのか、番組内での立ち位置がわからなかった。。 

・高野連などとの関係か、色々事情はあると思うが、高校生の候補選手の情報が少なく、社

会人に関しても同様で、少し物足りなかった。 

・前年のドラフト選手の通信簿というコーナーはあったが、「去年のドラフト予想の通信簿」

もあったら良かったのではないか。 

・上記のように、様々な情報を盛り込んでいくと、番組が１時間という短時間では終わらな

くなってしまうのか…。 

・番組ホームページ上などで、事前に候補選手の情報などがあればよかったのでなないか。 

 

 

こうした各委員のご意見を弊社制作者とも共有し、今後の番組制作の参考とし、更なる 

番組の質の向上に努めたい思います。 

 

 


